
GUIDE D’UTILISATION
USER MANUAL

ÉTAPE 1
Activez la fonction Bluetooth sur 
votre appareil mobile et ouvrez 
l'application Tuya Smart, puis cliquez 
sur le + en haut à droite. Sélectionnez 
« Ajouter un appareil ».

STEP 1
Turn on Bluetooth on your mobile 
phone and open the Tuya Smart app, 
then click + on the top right corner. 
Select "Add Device".  

ÉTAPE 3
Choisissez le réseau Wi-Fi et entrez 
le mot de passe.

STEP 3
Select Wi-Fi and enter password.

ÉTAPE 4
Attendez que l'appareil se connecte.

STEP 4
Wait for the device to finish connecting.

ÉTAPE 2
Sélectionnez « Caméra et Serrure », puis 
« Caméra de sécurité (Wi-Fi) » pour ajouter la caméra.

STEP 2
Select "Camera & Lock", and "Smart Camera (Wi-Fi)" 
to add the camera.

ÉTAPE 4
Suivez les instructions de balayage, puis cliquez sur 
« Suivant ».

STEP 4 
Read the instruction about "Scan with the camera", 
click "Continue".

ÉTAPE 5
Lisez ce code QR avec la caméra. Vous entendrez 
un signal sonore qui confirme que le code a été lu. 
Cliquez ensuite sur « J'ai entendu le bip ».

STEP 5
Scan the QR Code on your phone with camera. 
An audible confirmation signal will sound, click 
"Heard the beep".

ÉTAPE 3
Saisissez le mot de passe du réseau Wi-Fi 
puis cliquez sur OK.

STEP 3
Enter your Wi-Fi network password and click OK.

ÉTAPE 6
Lorsque la progression atteint 100 %, la connexion 
est complétée.

STEP 6
When the progress reaches 100%, the connection is 
completed.

ÉTAPE 2
Une fois que le Bluetooth a détecté 
l'appareil, cliquez sur « Ajouter ».                        

STEP 2
Wait for Bluetooth to find the device 
then select "Add".

 Mises en garde :
• En raison des mises à jour de l'application, il peut y avoir des di�érences entre 

le présent guide et l'interface de l'application.
• Gardez ce produit loin de l'eau, du feu, de l'humidité et des sources de chaleur.
• N'essayez pas de démonter, réparer ou modifier l'appareil.
• N'utilisez pas d'adaptateur ou de fil USB endommagé pour brancher l'appareil.

 Warnings:
• Due to the continuous updating of the application, there may be a discrepancy 

between this guide and the interface.
• Keep this product away from water, fire, humidity and heating sources.
• Do not attempt to disassemble, repair, or modify the device.
• Do not use damaged adaptor or USB cable to plug the device.

Important : Lisez ce guide attentivement et 
conservez-le à des �ns de consultation ultérieure.

Important: Read this guide carefully and save it for future reference.

• Ayez votre nom de réseau et mot de passe Wi-Fi en main.
• Assurez-vous que votre appareil mobile fonctionne avec iOS 9 ou Android 4.1x 

ou une version plus récente.
• Assurez-vous de vous connecter à un réseau Wi-Fi de 2.4 GHz. La caméra ne peut 

se connecter à un réseau de 5 GHz.

• Know your Wi-Fi network and password.
• Make sure your mobile device is running iOS 9 or higher or Android 4.1x or higher.
• Make sure you're connecting to a 2.4 GHz Wi-Fi network. lt can't connect 

to 5 GHz networks.

ÉTAPE 1
Entrez votre numéro de cellulaire ou adresse 
électronique.

STEP 1
Enter your mobile phone number or email address.

ÉTAPE 1
Branchez votre appareil. Attendez une vingtaine de secondes. Un signal sonore retentira.

STEP 1
Plug in your device. Wait about 20 seconds. An audible signal will sound.

ÉTAPE 2
Faites pivoter le globe noir vers le haut pour dégager le bouton de réinitialisation et
l'entrée de carte TF. Appuyez sur le bouton de réinitialisation « RESET » et tenez-le
enfoncé pendant 5 secondes. Un signal sonore retentira.

STEP 2
Turn the black globe up until you see the reset button and TF card input. Press and hold
the reset button for 5 seconds. An audible signal will sound.

ÉTAPE 1
Ouvrez l'application Tuya Smart, 
puis cliquez sur le + en haut à droite. 
Sélectionnez « Ajouter un appareil ».

STEP 1
Open the Tuya Smart app, then 
click + on the top right corner. 
Select "Add Device".

ÉTAPE 2
Entrez le code de vérification qui vous a été 
envoyé et créez un mot de passe.

STEP 2
Enter the verification code you received and 
create a password.

Avant de commencer / Get Ready

Téléchargement de l'application Tuya Smart dans 
l'App Store, Google Play ou en balayant le code QR
Downloading the Tuya Smart app from the App Store, 
Google Play or by scanning the QR code

Ajout de caméra （Bluetooth）
Add device （Bluetooth）

Création d'un compte dans l'application
Register in the application

Branchement et réinitialisation de l'appareil
Connection and reset of the device

Ajout de caméra (manuellement)
Add device (manually)
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GARANTIE LIMITÉE D’UN AN

NOVELCA offre une garantie limitée au présent produit (le « Produit »), et ce, pour une durée d’un (1) an à compter de la date d’achat 
du Produit, aux conditions ci-édictées.

La présente Garantie limitée ne s’applique qu’à l’acheteur original du Produit et elle ne peut être cédée ni transférée.

La présente Garantie limitée n’a pas pour effet d’exclure, restreindre, limiter ou modifier la garantie légale accordée par la loi à l’acheteur 
du Produit.

S’il s’avérait que le Produit présente un vice de fabrication ou qu’une ou plusieurs pièces du Produit soient défectueuses, le détaillant 
du Produit remplacera ou réparera, à sa seule discrétion, la ou les pièces défectueuses ou le Produit, selon le cas, le tout sans frais et 
aux conditions cumulatives suivantes :1) l’acheteur doit s’adresser au détaillant auprès de qui il a effectué son achat; 2) l’acheteur doit 
remettre au détaillant la ou les pièces défectueuses ou encore le Produit; 3) l’acheteur doit remettre au détaillant la facture comme preuve 
de son achat et de la date de cet achat; 4) l’acheteur doit fournir des informations d’identification du Produit, notamment, le numéro 
de série ou le numéro de modèle; et 5) la période d’un (1) an couverte par la présente Garantie limitée ne doit pas être expirée. Si le 
détaillant décide de remplacer la ou les pièces défectueuses, la ou les pièces de remplacement seront neuves ou remises à neuf 
équivalentes à des pièces neuves. La présente garantie ne crée aucune autre obligation à l’égard du fournisseur de la garantie que celles 
explicitement décrites ci-haut. 

La présente Garantie limitée ne s’applique pas : 1) aux pièces consomptibles; 2) à l’usure normale; 3) lorsque le Produit est utilisé à des fins 
autres que celles déterminées au guide d’utilisation (s’il en existe un); 4) lorsque le numéro de série ou autres identifiants du Produit sont 
oblitérés ou supprimés; 5) aux dommages purement esthétiques et n’affectant pas l’usage normal du Produit; 6) lorsque les dommages, 
défectuosités, défauts ou autres problèmes sont causés par : a) un entretien inadéquat du Produit; b) une mauvaise installation ou un 
mauvais assemblage du Produit ou une installation ou un assemblage non conformes au guide d’installation ou au guide d’utilisation 
(s’il en existe un); c) une modification, une réparation ou un démontage apportés au Produit par une personne non autorisée par 
le détaillant ou le fabricant; d) le transport par l’acheteur, ses commettants, préposés ou mandataires; e) une négligence de l’acheteur, 
ses commettants, préposés ou mandataires; f) un accident; g) un cas de force majeure ou encore tout événement non imputable au 
Produit lui-même.

VERSION FRANÇAISE ET VERSION ANGLAISE

En cas de conflits entre la version française et la version anglaise du texte de la présente Garantie limitée, la version française a préséance.

ONE-YEAR LIMITED WARRANTY 

NOVELCA offers a limited warranty for this product (hereafter: the “Product”) for one (1) year from the date of purchase of this Product, 
with the conditions set out below.

This limited warranty is valid only for the original purchaser of the Product and it may not be transferred.

The present limited warranty is not meant to exclude, restrict, limit or modify the legal warranty given by law to the purchaser of the 
Product.

If the Product contains a manufacturing defect or if one or more parts of the Product is defective, the retailer commits to replace or repair, 
at its sole discretion, the defective part or parts without charge under the following cumulative conditions: 1) the purchaser must contact 
the retail store where the Product was purchased; 2) the purchaser must return the defective part or parts or the Product to the retailer; 
3) the purchaser must provide the retailer the invoice as proof of purchase and date of purchase of the Product; 4) the purchaser must 
supply the Product identification information, including the serial number or the model number; and 5) the period of one (1) year covered 
by this limited warranty must not be expired. If the retailer decides to replace the defective part or parts, the replacement part or parts 
would be new or reconditioned, equivalent to new parts. The present limited warranty does not create any other obligation with 
the provider of the guarantee than those explicitly described above.

This limited warranty is not applicable: 1) to consumable parts; 2) to normal wear; 3) when the Product is used for other purposes than what 
is described in the user guide (if any); 4) when the serial number or other identification information of the Product is erased or withdrawn; 
5) to damages that are only aesthetic and do not affect the normal use of the Product; 6) when the damages, defects, faults or other 
problems arise from: a) an inadequate maintenance of the Product; b) a faulty installation or assembly of the Product or an installation 
or assembly that is not in accordance with the user or installation guide (if one is provided); c) a modification, a repair or dismantling 
of the Product by a person not authorized by the retailer or the manufacturer; d) the transportation by the purchaser, his employee, 
officer or representative; e) a negligence by the purchaser, his employee, officer or representative; f) an accident; g) a case of force 
majeure or any event that is not caused by the Product itself.

FRENCH VERSION VS ENGLISH VERSION

In case of discrepancy between the French and the English versions of the text of this limited warranty, the French version shall prevail.
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